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EU, JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA, PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL DO CONCELHO DE ALMADA 

Torno público que na Primeira Reunião da Sessão Ordinária referente ao mês de mês 

de 2014 da Assembleia Municipal de Almada, realizada no dia 26 de junho de 2014, a 

Assembleia Municipal aprovou a seguinte Moção/Recomendação:  

MOÇÃO/RECOMENDAÇÃO 

No território da Freguesia da Charneca de Caparica verifica-se a existência de 

numerosas situações que justificam intervenção urgente da Câmara Municipal, no 

exercício das suas atribuições e competências. 

De entre elas, têm sido referenciadas pelos munícipes, nomeadamente, as seguintes: 

1 – Na área da Rede Viária estão a necessitar de uma repavimentação urgente, entre 

outras, as seguintes artérias: 

Rua António Andrade; Rua Quinta do Modelo; Rua Pedro Costa; Rua Bento 

Gonçalves, Vale Fetal; Rua Dr. Oliveira Feijão; Rua da Aroeira; Avenida Brasil, Vale 
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Cavala; Rua da Bela Vista, entre a R. A-Ver-o-Mar e a R. António Duarte – 

Botequim; Acesso à Fonte da Telha; Rua Presidente Arriaga, Vale Cavala; Rua 

Quinta da Madalena; Av. Elias Garcias; Travessa Josefa de Óbidos em Marco 

Cabaço; R. Ramada Curto, desde a R. Teixeira de Queirós e a ex-EN377 – Palhais; 

Rua Artur Duarte; Rua das Furnas; Rua Brites de Almeida; Rua de Macua; Rua 

Monte Colorido; Rua dos Telefones. 

2 – Na área da Limpeza urbana, existe um deficit na recolha periódica dos ecopontos, 

assim como no corte de ervas nos passeios, na limpeza das ruas, e na lavagem 

dos contentores. 

3 – Na área dos parques urbanos terá de haver uma maior atenção na manutenção dos 

equipamentos, do piso, a limpeza e do corte da relva ou de ervas. 

4 – Na área da sinalética e iluminação pública, também existe um deficit, 

designadamente na falta de remarcação das passadeiras, da colocação de tacos 

luminosos para maior segurança dos peões. Na Iluminação pública existem algumas 

zonas com pouca iluminação, devendo ser reequacionadas as soluções técnicas 

adotadas. 
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 5 – No que respeita ao estacionamento, nota-se nas áreas de maior densidade 

populacional, principalmente nas urbanizações, a necessidade de melhorar a 

organização do espaço com respeito pelos peões. 

Refira-se também que entre as urbanizações nos Bairros da Rua Helena Félix e da 

Quinta de Santa Teresa existe uma vala de escoamento de águas pluviais, conhecida 

pela Ribeira da Foz do Rego, cujas margens têm sido objeto de erosão devido às 

intempéries, existindo risco de queda dos transeuntes, devendo para tanto serem 

reforçados os alertas junto do Governo e da Agência Portuguesa do Ambiente. 

 

A Assembleia Municipal de Almada, reunida a 26 de junho de 2014 na Charneca de 

Caparica delibera recomendar à Câmara Municipal: 

1. Que envide todos esforços no sentido de ultrapassar com a urgência possível as 

situações referidas; 

2. Que nas reuniões da Assembleia Municipal, durante a apreciação da Atividade 

Municipal sejam dadas informações aos Deputados Municipais do trabalho 

desenvolvido. 
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POR SER VERDADE SE PUBLICA O PRESENTE «EDITAL» QUE VAI POR MIM 

ASSINADO E IRÁ SER AFIXADO NOS LUGARES DO ESTILO DESTE CONCELHO. 

Almada, em 27 de junho de 2014 

 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

(JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA) 


